

Protokoll Schulkonferenz 26.03.2014

Anwesende: Elternvertreter, Schulleitung, erweiterte Schulleitung, Erziehungvertreter, Schülervertreter
Protokoll: Cornelia Görs (Elternvertreterin, 2a)

Thema: Aktueller Stand der Bausanierung Thulestraße Haus A und Haus B

Frau Junge (Schulleitung) hat allen Anwesenden den aktuellen Stand des Projektes „Bausanierung“ erörtert und ausführlich Möglichkeiten und Komplikationen besprochen.

Es gibt noch keine Entscheidungen, wann und wie die Sanierung vorstattengehen soll und wo unsere Kinder in der Zwischenzeit bleiben!

Diverse Vorstellungen vom Bezirksamt Pankow wurden besprochen. Folgende Möglichkeiten stehen seitens des Bezirksamtes zur Diskussion:

1. Möglichkeit:

Wenn das Haus A saniert wird, dann werden die dort lernenden Kinder in das Haus Eschengraben untergebracht. Inwieweit der Baulärm und die Gefährdung durch Baustaub/Kontaminationen für unsere Kinder im Haus A verträglich sind, wird noch vom Bauamt bekannt gegeben.

2. Möglichkeit:

Auslagerung von ca. 6 Klassen und Lehrern in eine andere Schule. Angestrebte Schule liegt im Komponistenviertel „Smetanastr.“ in Weißensee.
Die Kinder sollen dann täglich mit einem Shuttlebus zur Schule gebracht werden.

Da es noch keinerlei Entscheidungen seitens des Bezirksamtes gibt, bitten wir alle Eltern, Ruhe zu bewahren.

Am **01. April 2014** soll die Schul- und Bauleitung vom Bezirksamt nähere Informationen und Entscheidungsmöglichkeiten erhalten. Diese Entscheidungen werden den Elternvertretern mitgeteilt und allen Eltern zur Information zur Verfügung gestellt.

Am 09.04. oder am 29.04.2014 (Termin ist noch offen) haben die Elternvertreter die Verantwortlichen für Bildung und Bau des Bezirksamtes Pankow zur **Gesamtelternversammlung** eingeladen, damit Sie auf die vielen Fragen unserer Eltern, Lehrern und Erziehern antworten können.

Gemeinsam wollen Elternvertretung und Schulleitung die optimale Lösung für die Kinder finden. Die Bausanierung ist seit 10 Jahren in Planung. Wir freuen uns auch, dass endlich etwas passiert!

Es ist geplant, den aktuellen Bausanierungsstand auf der Fördervereinswebseite zu veröffentlichen. Für Fragen und Anregungen werden wir eine E-Mail einrichten.